BPN instala un nuevo cajero automático en la ciudad de Neuquén

Fue anunciado durante la firma de comodato entre BPN y directivos de la Comisión Vecinal Del Barrio Provincias Unidas.

(11-02-19). - Esta mañana se firmó el comodato que cede a BPN el espacio donde se instalará un cajero automático. En la ceremonia participaron el Cr. Marcos Koopmann, presidente de BPN, y referentes del banco. Jaime Vallejos estuvo en representación del barrio Provincias Unidas.

El nuevo cajero automático será instalado en el predio que pertenece a la Comisión Vecinal, situado sobre la calle Alberti, entre Mocoretá y Carmen de Patagones de la ciudad de Neuquén. Los vecinos podrán utilizar el cajero para consultar saldos, realizar depósitos, transferencias y resolver demás operaciones bancarias.

BPN reafirma de esta manera su compromiso con la bancarización de la provincia ampliando su red de cajeros, entre otras acciones que realiza dentro de su programa de Inclusión Financiera.

